

Exportaciones de México a EU, en máximos desde 2009

Las compras de productos que realiza Estados Unidos a México se encuentran en su nivel más alto desde la crisis financiera global de 2009, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad del Departamento de Comercio estadounidense.

En el primer trimestre del año, las importaciones de Estados Unidos provenientes de México se ubicaron en 70 mil 337 millones de dólares, un aumento de 1.34 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2015; es la mayor alza registrada desde 2009.

El crecimiento que han tenido las importaciones del vecino del norte del primer trimestre de 2009 (disponibles con ajuste estacional) a 2016, es de 82 por ciento, ya que hace siete años las importaciones eran de 40 mil 114 millones de dólares.

Por su parte, las exportaciones de Estados Unidos a México disminuyeron en los últimos tres años, pues en el primer trimestre de 2016 los envíos sumaron 57 mil 164 millones de dólares, una baja de 2.4 por ciento frente al mismo trimestre de 2015.

El saldo de la balanza comercial de EU con México fue deficitaria en 15 mil 825 millones de dólares en enero-marzo de 2016.

La agencia HR Ratings señaló que la balanza comercial de México que se publicó la semana pasada indica que el déficit del sector petrolero continuó creciendo y que sigue la debilidad de las exportaciones manufactureras, mientras que la pérdida de dinamismo de las importaciones de bienes de capital implica menor capacidad productiva en el futuro.

—Jassiel Valdelamar